

2学期開始！さあ、心機一転、笑顔でスタート！

長い夏休みも終わり、いよいよ2学期が始まりました。みなさん、夏休みの生活は充実していましたか？

中体連の県予選の結果はどうでしたか？見事、よい成績をとり、県大会に出場、さらに東海大会、そして全国大会(剣道部！)まで出場できた生徒もいました。おめでとう！日ごろの練習を頑張った成果が出てよかったですね。

Nコンもありました。夏休みに入ってから短期間集中で練習を重ね、本番では(緊張しながらも!?)素晴らしい歌声を響かせることができました。自主的に参加して、暑い中、最後まで練習を頑張った人、お疲れさまでした。



夏休みの終わり頃には、ビッグな、嬉しいニュースも飛び込んできました。日沖悠さんがカナヌーの全国大会で高校生に混じって、好成績をあげ(女子カナディアンシングル200mで2位)、9月15～17日にチェコで行われる国際大会の日本代表として選ばれたのです。大会では200mと500mの2種目に出場する予定です。そのため、本校の体育祭にクラスの仲間とともに出られないのは残念ですが、みんなで、悠さんの健闘、活躍を祈り、エールを送ろうではありませんか！私たちの仲間が全日本クラスのアスリートで、世界の舞台で闘うなんて、想像するだけでもワクワクしますね。(ちなみに、8月29日の中日新聞には、このニュースが悠さんの写真入りで大きく報じられていました。)

2学期には大きな行事が2つあります。体育祭と文化祭です、3年生にとって最後のビッグイベントです。思い出に残る素晴らしい取り組みになるよう、一人ひとり持てる力を存分に発揮してください。まずは、体育祭からです。まだまだ残暑が厳しく大変ですが、練習や係活動など、各自自分の役割・責任をしっかりと果たし、がんばりましょう。そして、最上級生として学校行事をひっぱり、盛り上げましょう。成長した姿をいろんな場面で見せてくれることを期待しています。



* 紙面と写真の都合で一部のクラブのみ写真を掲載